



## COLEGIO SAN FRANCISCO DE LA SELVA CONMEMORÓ 18 AÑOS AL SERVICIO DE LA EDUCACIÓN

**C**on un variado programa de actividades, fue conmemorado el XVII Aniversario del Colegio San Francisco de la Selva de Copiapó.

Los festejos culminaron con un acto solemne, en que fue matizado con representaciones musicales y culturales, ocasión en que además hubo homenajes.

En la ocasión participó la plana directiva, docentes, funcionarios, padres, apoderados y el alumnado.

Desde su fundación, el Colegio San Francisco de la Selva ha asumido la responsabilidad de ser una Comunidad Educativa dispuesta al cambio y con la capacidad de adaptarse a las circunstancias de cada momento. Siempre manteniendo el propósito de entregar las herramientas necesarias que les permita a nuestros estudiantes ser ciudadanos que influyan positivamente en

nuestra sociedad, sin dejar de lado los valores fundamentales que caracterizan a nuestra Comunidad Educativa, sustentado en los sellos de nuestro Proyecto Educativo, donde el compromiso y profesionalismo de sus integrantes han ido siempre de la mano.

En la oportunidad intervino la directora de Enseñanza Básica del plantel, Carolina Farfán Maldonado, quien destacó la trayectoria del Colegio, como así mismo destacó los logros alcanzados y las proyecciones como unidad educativa.

Tras una interpretación musical correspondió el homenaje brindado a los fundadores

del Colegio San Francisco de la Selva a William Lobos Pino y Nilda Olivares Carvajal.

Tan trascendental acto, conque culminaron las celebraciones, todos los asistentes con gran entusiasmo, interpretaron el Himno del Colegio.



